

MANFRED PAULMANN Y CENCOSUD PAGARÁN \$1.200 MILLONES PARA ZANJAR INVESTIGACIÓN POR *INTERLOCKING*

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) presentó ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) un acuerdo extrajudicial que alcanzó con Manfred Paulmann, Cencosud y Asesorías Alpa. Lo anterior, debido a que el hijo mayor de Horst Paulmann estaba siendo investigado por el organismo por *interlocking*, al ocupar cargos de director en Cencosud y de ejecutivo en Asesorías Alpa, que competían en el mismo mercado de tiendas de conveniencia.

La investigación se inició en septiembre de 2023, a raíz de la adquisición de la sociedad Administradora Retail y Servicios (filial de Alpa) por parte de Cencosud, que sumó a su portafolio la cadena Breti. Tanto Cencosud como Alpa participan en el mercado de tiendas de conveniencia, a través de Spid y Maxi K, que es operada por la segunda.

En el acuerdo, Paulmann, Cencosud y Alpa "reconocen la participación simultánea de Paulmann como director en Cencosud y como ejecutivo relevante en Asesorías Alpa, desde julio de 2021 hasta la actualidad". Ante esto, deberán efectuar pagos a beneficio fiscal que ascienden a \$1.200 millones (Manfred Paulmann deberá pagar \$50 millones; Asesorías Alpa, \$280 millones, y Cencosud, \$870 millones).



Manfred Paulmann,
actual director de
Cencosud.